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二零一八年四月九日   

葵青區議會   
房屋事務委員會  

第二次會議 (二零一八 ) 
 

 
議題：   
 
要求房屋署盡快在長青邨商場興建升降機，為居民提供無障礙通道直達各

層。  
 
 
房屋署回應：  
 
房屋委員會 (下稱「房委會」)已引入不同措施，以改善房委會處所及設施的

無障礙通道。自 2001年起，房委會分階段展開樓宇改善工程，以改善現存

建築物的無障礙設施。改善工程包括在公共屋邨，以及由房委會管理的商

場，加裝斜道、下斜路緣、觸覺引路帶和標誌等。  
 
本署已因應長青邨的情況及地理環境各因素，在可行的情況下提供無障礙

通道。在青松樓、青梅樓側已加裝升降機塔，而在青槐樓側加裝的升降機

塔預計將於本年第三季完成，以利便居民。  
 
現時長青商場為有需要人士提供了基本的無障礙通道設施。有需要人士可

乘坐設於青葵樓及青榕樓的升降機，經外圍設置的無障礙通道前往商場各

層。  
 
就長青商場增設升降機的建議，本署會從現時情況、技術層面及財務分析

等進行評估及可行性研究。  
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